

Naturschutztag 2016 - Aktiv für die Natur

11.10.2016

Am diesjährigen Naturschutztag bieten wir ein vielfältiges Programm an.

Wir werden Trockenmauern instand stellen, einen Weidenzaun zurückschneiden und eine gerodete Fläche mit Sträuchern aufforsten. Die Einwohnerinnen und Einwohner von Allschwil und alle Interessierte sind eingeladen, einen aktiven Beitrag zum lokalen Naturschutz zu leisten.

ad. Im 2005 haben 30 fleissige Paar Hände in der Ziegelei Allschwil zwei Trockenmauern errichtet, um Reptilien wie Eidechsen, Blindschleichen aber auch t und demzufolge auch Delegierte der Versorgungsregion ABS ist. Basierend auf der Erkenntnis, dass die Menschen heute – glücklicherweise immer gesünder – älter werden, setzte der Kanton Basellandschaft am 1. Januar 2018 ein neues Altersbetreuungs- und Pflegegesetz (APG) in Kraft. Der Präsident der Versorgungsregion, Stephan Appenzeller, führte dazu aus, welche Aufgaben und Ziele dieses Gesetz umfasst. Dabei stehe die Bildung von Versorgungsregionen im Zentrum, um damit sowohl den Bedürfnissen der alternden Bevölkerung gerecht zu werden als auch den damit verbundenen wirtschaftlichen Herausforderungen gewachsen zu sein. Ebenfalls zur Aufgabe gehöre die Erstellung eines Versorgungskonzeptes. Nach einem längeren Prozess in Zusammenarbeit mit zahlreichen Personen von Fachinstitutionen, Leistungserbringern, Verwaltung liege dieses Versorgungskonzept der Versorgungsregion ABS inzwischen vor. Allerdings muss dieses noch den politischen Prozess durchlaufen und unter anderem dem Einwohnerrat Allschwil zur Kenntnis vorgelegt werden.

Auf diese Ausführungen folgten Erläuterungen zum Versorgungskonzept. Die darin enthaltenen strategischen Ziele sowie den daraus abgeleiteten acht Handlungsfelder wurden mit Beispielen aus der Praxis durch die Fachstellenleiterin, Franziska Auderer präsentiert. Zum Abschluss der Veranstaltung stellte sich Beat Nydegger in seiner Funktion als Sozialberater innerhalb der Fachstelle Alter und Gesundheit vor. Er ermunterte die Gäste, das umfassende und unabhängige Angebot, welches für die Bevölkerung der Versorgungsregion gratis ist, zu nutzen. Unter www.fag-abs.ch wird in den nächsten Monaten ein umfassendes Informationsangebot aufgebaut. Abgerundet wurde der Abend mit einem Apéro, der Platz für Fragen und wertvolle Begegnungen bot.

Silvia Stucki, Gemeinderätin Allschwil

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Start-Fachstelle-Alter-und-Gesundheit.php>